
Ciao a tutti, 

mi chiamo Antonella, volevo raccontarvi la mia esperienza ma devi tornare indietro un 

anno. Circa un anno fa mi sono lasciata con il mio ragazzo, era inevitabile non ci 

capivamo più e non avevamo un progetto  comune. 

Sembra strano dirlo ma mi sono trovata improvvisamente da sola, sola senza nessuno, 

le persone a me care hanno rigettato le mie scelte e hanno deciso di lasciarmi sola. 

Nel momento in cui più avevo bisogno di una parola, di un consiglio accanto a me non 

c’era nessuno. 

A luglio poi la laurea ancora più sola. Alcuni dei miei familiari hanno deciso di non 

partecipare. E poi l’ingresso nel mondo del lavoro sempre da sola, con tutte le 

conseguenze negative e brutte che questo ha comportato. 

Era tutto buio intorno a me avevo tutto il peso del mondo alle mie spalle ed era troppo 

pesante. Ho la certezza di dire che se oggi mi guardo allo specchio e vedo una sguardo 

sereno un volto disteso avevo un po’ di gioia e fiducia nel cuore lo devo ai frati. 

Quando tutto e tutti mancavano loro ci sono stati. Con le loro parole, i loro sorrisi, i 

loro consigli, il loro piccolo aiuto.   

Ho conosciuto per la prima volta Fra Antonio ad ottobre ma prima ci eravamo sentito. 

Non dimenticherò mai le sue parole “Pace e Bene”. 

Non so cosa il futuro mi riserverà, ma spero di avere Pace e Bene per affrontare le 

sorprese della vita. A loro devo molto, devo la serenità di oggi, la speranza di un 

domani. 

Grazie di tutto il bene che avete saputo dare. 
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